



**Écrire
pour les
droits**

AMNESTY
INTERNATIONAL



UN JOURNALISTE VIOLENTMMENT TORTURÉ ET CONTRAINTE À « AVOUER »

MOUHAMMAD BEKJANOV OUZBÉKISTAN

MOUHAMMAD BEKJANOV

OUZBÉKISTAN



« Je suis resté étendu dans une mare de sang, sans eau ni nourriture, pendant des jours. J'essayais de me souvenir des bonnes choses de ma vie, mes enfants, ma femme. Et je me préparais mentalement à mourir. »

En 1999, les forces de sécurité ouzbèkes ont torturé le journaliste Mouhammad Bekjanov, rédacteur en chef d'un journal d'opposition interdit. Elles l'ont frappé à coups de matraque en caoutchouc, l'ont quasiment asphyxié et lui ont infligé des décharges électriques, jusqu'à ce qu'il « avoue » des atteintes à la sûreté de l'État.

Bien que l'Ouzbékistan ait signé la Convention des Nations unies contre la torture, qui interdit totalement la torture et l'utilisation d'éléments de preuve obtenus sous la contrainte, ses tribunaux se fondent régulièrement sur des « aveux » obtenus par les moyens les plus brutaux qui soient. Lors du procès, un juge a rejeté les allégations de Mouhammad Bekjanov selon

lesquelles il aurait été torturé, et a utilisé ses « aveux » pour le condamner à 15 ans de prison.

Mouhammad Bekjanov fait désormais partie des journalistes emprisonnés depuis le plus longtemps au monde. Il aurait dû être libéré en 2014, mais il est toujours en prison, condamné à près de cinq années supplémentaires pour violation présumée du règlement de la prison. Sa femme Nina l'a trouvé à bout de forces lorsqu'elle a été autorisée à lui rendre visite l'année dernière : « Il était méconnaissable. Il n'avait plus aucune lueur d'espoir dans les yeux, il essayait juste de survivre. »

Appelez le président ouzbek à ordonner la libération de Mouhammad Bekjanov et l'ouverture d'une enquête approfondie sur les actes de torture qu'il aurait subis.

**ÉCRIRE UNE LETTRE
CHANGER UNE VIE**



Écrivez au président ouzbek

Mouhammad Bekjanov est l'un des journalistes emprisonnés dans le monde qui a passé le plus de temps derrière les barreaux. Appelez le président Islam Karimov à ordonner sa libération immédiate et à ouvrir une enquête indépendante sur les allégations selon lesquelles il aurait été torturé.

President Islam Karimov
Rezidentsia prezidenta - ul. Uzbekistanskaia 43
Tashkent 700163 - Ouzbékistan



Exprimez votre solidarité à Mouhammad

Mouhammad et sa famille ont besoin de votre soutien moral. Sa fille Aigul nous dit que son père considère chaque lettre qu'il reçoit en prison comme un bien d'une valeur inestimable.

Muhammad Bekhanov
Otryad 12
KIN 6448
Navoi region
Ouzbékistan